

AMBASSADE DU JAPON

BAMA KO

COMMUNIQUE DU MINISTERE DES AFFAIRES ETRANGERES DU JAPON

Tokyo, le 21 août 2018

Election présidentielle en République du Mali

1. Le Gouvernement du Japon félicite S.E.M. Ibrahim Boubacar KEITA de sa réélection à la Présidence de la République du Mali.
2. Le Gouvernement du Japon reconnaît le rôle particulièrement important du Mali pour la stabilité dans la région sahélienne et souhaite que, sous la direction du Président KEITA, le Gouvernement du Mali surmonte les défis comme la lutte contre le terrorisme et promeuve la paix et la prospérité dans le pays.
3. Le Japon s'engage à renforcer davantage ses relations d'amitié et de coopération avec le Mali.